

---

**RoHS Konformitätserklärung**  
**RoHS Declaration of Conformity**

Tel.: +49 (0) 71 51 / 95 62-30

Fax: +49 (0) 71 51 / 95 62-50

E-Mail: [info@braun-tacho.de](mailto:info@braun-tacho.de)Internet: [www.braun-tacho.de](http://www.braun-tacho.de)

Datum /Date

07. May 2020

---

**Bestätigung der Konformität mit der RoHS2-Richtlinie 2011/65/EU  
sowie der erweiterten delegierten Richtlinie 2015/863/EU****Confirmation of Conformity with RoHS2 Directive 2011/65/EU  
and extended Delegated Directive 2015/863/EU**

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte entsprechend der RoHS2-Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08.06.2011 zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten, sowie der erweiterten delegierten Richtlinie 2015/863/EU vom 31.03.2015 mit Wirkung vom 22.07.2019.

Dabei handelt es sich um die verbotenen Stoffe (max. 0,1% des Gewichtes in homogenem Material für Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom, polybromiertes Biphenyl (PBB), polybromierten Diphenylether (PBDE), Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP), Butylbenzylphthalat (BBP), Dibutylphthalat (DBP), Diisobutylphthalat (DIBP) und max. 0,01% des Gewichtes für Cadmium). Darüber hinaus enthält keines unserer aktuellen Produkte besonders besorgniserregende Stoffe, welche unter der aktuellen REACH-Verordnung entsprechend als SVHC gelistet sind.

BRAUN GmbH erklärt hiermit, dass all unsere aktuellen Produkte ohne Ausnahmen RoHS-konform produziert werden.

*We hereby declare that our products are compliant to RoHS2 Directive 2011/65/EU of the European Parliament and the Council from 08/06/2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic appliances and the extended Delegated Directive 2015/863/EU, dated 31/03/2015, effective 22/07/2019.*

*Following prohibited substances involved: (max. 0.1% by weight in homogeneous materials for lead, mercury, hexavalent chromium, polybrominated biphenyls (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP), butyl benzyl phthalate (BBP), dibutyl phthalate (DBP), diisobutyl phthalate (DIBP) and max. 0.01% by weight for cadmium). Furthermore, none of our current products contains substances of very high concern, which are listed as SVHC under the current REACH regulation.*

*BRAUN GmbH hereby declares that all of our current products are manufactured in compliance with RoHS without exceptions.*

Dipl.-Ing. Albrecht Braun  
General Manager

BRAUN GMBH  
Industrie-Elektronik

---

**BRAUN GMBH Industrie-Elektronik**

Esslinger Str. 26 · D-71334 Waiblingen  
Telefon: +49 (0) 71 51 / 95 62-30  
Telefax: +49 (0) 71 51 / 95 62-50  
E-Mail: [info@braun-tacho.de](mailto:info@braun-tacho.de)  
Internet: [www.braun-tacho.de](http://www.braun-tacho.de)

**Geschäftsführer**

Dipl.-Ing. Albrecht Braun  
Dipl.-Ing. Bernhard Braun  
**VAT USt.-IdNr.:** DE147330211  
Amtsgericht Stuttgart HRB 261193